

El crudo mexicano da otro salto histórico (El Financiero 19/05/08)

El crudo mexicano da otro salto histórico (El Financiero 19/05/08) Ari Audi Lunes, 19 de mayo de 2008 Cotiza en 106.17 dpb, un incremento de 0.7% semanal. El WTI se vende al precio récord de 126.29 dólares. El peso, en su máximo de casi 5 años frente al billete verde. El precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró el viernes en un máximo histórico de 106.17 dólares por barril, lo que representa un incremento de 0.71 por ciento respecto a su cotización de la semana anterior. Durante este año, el precio del barril de crudo mexicano de exportación acumula una ganancia de 28.78 por ciento y su promedio es de 87.49 dólares por barril; esto es, 78.55 por ciento superior al aprobado en el presupuesto federal, de 49 dólares. El contrato a futuro del West Texas Intermediate (WTI) para junio terminó el viernes en un máximo histórico de 126.29 dólares por barril, lo que significa un incremento de 0.26 por ciento en relación con su cotización del 9 de mayo. Varias noticias importantes alimentaron los ascensos, afirmaron operadores, aunque aseguraron que el impulso alcista fue el principal. En lo que va del año, el precio del crudo ligero ha subido 32 por ciento en la New York Mercantile Exchange. Por su parte, el contrato a futuro del crudo Brent, al mismo vencimiento, finalizó en 124.99 dólares por barril, lo que representa una disminución de 0.27 por ciento en la última semana. En materia cambiaria, al cierre del viernes el tipo de cambio spot se ubicó en 10.4150 pesos por dólar, su cotización más baja desde el 22 de julio de 2003; es decir, de casi cinco años. Durante la semana, la moneda mexicana registró una apreciación de 16.05 centavos, pero en lo que va del año acumula una revaluación de 50.45 centavos frente a la divisa estadounidense. En el ámbito bursátil, el Índice de Precios y Cotizaciones de la (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró en 31 mil 486.95 unidades, para registrar un incremento semanal de 2.65 por ciento. En lo que va del año acumula una ganancia de 6.60 por ciento en pesos y de 11.60 por ciento en dólares. Sorpresas Invet Grupo Financiero dijo que a pesar de que las bolsas marcaron alzas, en algunos casos relevantes, hubo presencia de volatilidad y la permanencia de mucha incertidumbre en relación con la situación económica. "En México, fue sorprendente el alza, en especial, después de semanas previas en que el mercado había lucido apático. Esta semana puede prolongarse el movimiento de recuperación, ya que esperamos noticias favorables de crecimiento en el primer trimestre en el caso mexicano." El IPC repuntó luego del movimiento de baja registrado la semana previa y el volumen de operación se elevó en las alzas, por lo que Invet esperaba verlo en rangos cercanos a los 32 mil puntos en fechas venideras. "Los elementos fundamentales siguen apuntando a una fortaleza del peso, ya el petróleo se encuentra en rangos máximos y el diferencial de tasas de interés entre México y Estados Unidos no da señales de reducirse en varios meses." BBVA Bancomer destacó que el IPC volvió a situarse por encima de los promedios móviles de diez y 30 días, luego de su repunte semanal de 2.65 por ciento, pese a que América Móvil (Amx) retrocediera 1.8 por ciento. "Consideramos que una vez colocado por arriba del promedio móvil de 30 días (31 mil 280 puntos), la resistencia importante para el mercado se ubica cerca de los 32 mil enteros y el máximo del año se coloca en 32 mil 292 unidades, rango que puede estar buscando en la semana." La firma basa esta perspectiva positiva en un posible rebote de Amx en las próximas jornadas, ya que la emisora ha regresado al soporte que ha respetado durante las últimas semanas, después de la caída producto de su mal reporte trimestral. "Esta visión de alza sólo la cambiaríamos si el mercado estadounidense encuentra dificultad para romper al alza la resistencia donde se encuentra." El Dow Jones y el S&P 500 se colocan ligeramente por debajo del promedio móvil de 200 días, mientras que en México, el promedio móvil de 30 días (31 mil 280 puntos), que se comportó como resistencia en semanas recientes, será ahora el nuevo soporte y BBVA Bancomer sólo recomendaría salir del mercado en caso de una ruptura a la baja del mismo.